



令和5年12月22日 第8号

2学期の終わりに

長かった2学期もいよいよ25日で終了です。

昨年に比べると、日常的な感染予防が習慣化されたため、感染拡大前と同様に学習や行事を行うことができました。運動会、あきっこ発表会、各学年の校外学習や社会科見学、芸術鑑賞教室、委員会活動、児童会選挙と、多くの行事や日々の学習を通して、子どもたちは本当に大きく成長してきました。これも保護者の皆様をはじめ多くの地域の方々の日常的なご支援・ご協力があったることと、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

これからも子どもたちのより良い成長のために、保護者の皆様との信頼関係を基盤に、学校と家庭と地域が連携・協働しながら、精一杯取り組んでいきたいと思っております。3学期もよろしくお願いたします。よいお年をお迎えください。

児童会選挙 12/1

来年度の児童会役員を決める立会演説会と投票が行われました。演説会では、どの立候補者も、これからの秋山小をどんな学校にしていきたいのか、そのためにどのように取り組んでいくのかということ立派に演説することができました。選挙管理委員会の進行や説明、候補者と責任者の息の合った演説、しっかり演説者の方を見て真剣に聞く児童たち。どれをとっても素晴らしい演説会でした。候補者の意欲が伝わり、投票する側も真剣に臨むことができたと思います。全校児童全員が多くのことを学ぶ機会になりました。



いきいき音楽鑑賞会 12/14

5,6年生を対象に、お箏の指導でお世話になっている石井永子先生と、一緒に演奏活動をしている矢光さん、堀内さんにもお越しいただき、箏と尺八・フルートの演奏会を行っていただきました。初めに箏と尺八で「さくらさくら」と「春の海」を優雅に奏でていただいた後、児童が本物の尺八や塩ビパイプの尺八モデルを吹いて音を出す体験をさせていただきました。その後は子どもたちにも馴染みがある楽しい曲をたくさん演奏していただきました。生の音楽に触れ、充実した楽しいひとときを過ごすことができました。



警察署見学 3年生 12/8

3年生は社会科の学習で上野原警察署に見学に行きました。指紋検出の体験をしたり、パトカーに乗車させていただいたりしました。自転車の安全な乗り方も教えていただき、充実した社会科見学になりました。3年生は地域に出かけ、実際に見たり体験したりして地域を学んでいます。今年度もたくさんのお見学を実施し、深い学びができました。ご協力に感謝いたします。



小中合同 ひなづる漬プロジェクト 3年 12/12

秋山中学校で取り組んでいる「東京長かぶ」の種を地域に配る活動に、3年生も参加しました。学校の近くの吉田屋さんに中学生と共に出向き、種を置いていただくようお願いをしました。長かぶの種は、中学生によって市内各所に届けられています。



避難訓練 12/7

今年度4回目の避難訓練は、地震が起きた直後に火災が発生したという設定で行いました。どの学年も安全に素早く避難できました。空気が乾燥し、火災が起こりやすい時期になります。火遊びは絶対にしてはいけないことを子どもたちと確認しました。命を守る学習は、繰り返し行ってきたいと思います。



全校集会 12/8

2学期も残りわずかになりました。朝の「ひなづるタイム」に、2学期最後の全校集会が開かれました。夏休みから2学期にかけて取り組んだ応募作品等の表彰と、児童会選挙の当選証書授与が行われました。



全校音楽 12/15

2学期最後の全校音楽の歌は『学校坂道』という曲でした。この曲は登下校の風景を歌ったとてもあたたかい曲です。毎日、教室から子どもたちの歌声が聞こえます。この日の全校音楽では、リズム遊びで体を動かし、全校でしっかりと『学校坂道』を歌いました。



安全で楽しい冬休みを

朝夕めっきり寒くなり、年の瀬も迫ってきました。いよいよ冬休みですね。ご家庭によっては、年末年始に外出する機会が増えると思いますが、体調には十分留意してお過ごしいただきたいと思います。

学校では、冬休みの安全な過ごし方について子どもたちに指導していますが、ご家庭でも十分に注意をしていただき、子どもたちが健康で安全に楽しい冬休みを過ごせますようお願いいたします。

年末年始閉庁日

12/29(金)～1/3(水)

事故や災害等で緊急を要する場合の連絡先

上野原市教育委員会学校教育課

☎ 0554-62-3408

【1月の主な予定】

1月10日(水)3学期始業式

12日(金)北教研

15日(月)校内書き初め大会

24日(水)委員会活動

30日(火)就学児保護者説明会

31日(水)クラブ活動